

---

Beate Funck  
Steinheimer Straße 1  
63450 Hanau  
[Beate.Funck@t-online.de](mailto:Beate.Funck@t-online.de)

Kontinuität und Wachstum  
Kulturloge Hanau: Vorstandsmitglieder im Amt bestätigt

Die Kulturloge Hanau e.V. öffnet Menschen an Main und Kinzig die Türen zu Kultur. „Denn Teilhabe an Kultur ist das Recht aller Bürgerinnen und Bürger, niemand sollte von Kulturangeboten ausgeschlossen werden – und vor allem die Größe des Geldbeutels darf diese Teilhabe nicht verhindern!“ So formuliert es die alte und neue Vorsitzende der Kulturloge Hanau e.V., Beate Funck.

Das Ziel des Vereins ist ebenso einfach definiert wie schwierig zu erreichen: kulturelle Veranstaltungen kostenfrei für Menschen mit geringem Einkommen anbieten. Als eine von inzwischen mehr als 30 Kulturlogen in Deutschland setzt man in der Brüder-Grimm-Stadt bei der Erreichung dieses Ziels auf zwei Säulen: Kontinuität und Wachstum.

Kontinuität zum Beispiel im Vorstand: Einstimmig wurden bei der jüngsten Jahreshauptversammlung alle Vorstandsmitglieder in ihren Ämtern bestätigt: den Vorsitz hat Beate Funck inne, ihr Stellvertreter ist Hans-Otto Bienau, Schatzmeister bleibt Moritz Eßer, alter und neuer Schriftführer ist Wolfgang Kischel, als Beisitzer fungieren Lisa Uibel, Gabriele Bromboszcz und Martin Hoppe.

Wachstum soll besonders bei der Zahl der Kulturgäste erreicht werden und auch bei der Zahl der Vereinsmitglieder. Dazu will man unter anderem mit der Unterstützung des Fahrgastinfofernsehens der Hanauer Straßenbahn AG und der Unterstützung durch den Hanauer Anzeiger die Angebote der Kulturloge stärker in die Öffentlichkeit tragen, um den Bekanntheitsgrad der Kulturloge erhöhen, um das Leben vieler zu bereichern.

Die Kulturloge Hanau hat bis Mitte Oktober dieses Jahres 427 Menschen (223 Erwachsenen und 204 Kindern) den Besuch von Kulturveranstaltungen in unserer Stadt ermöglicht, insgesamt wurden 1302 Karten für 231 Veranstaltungen vermittelt. 25 Veranstalter haben diese Karten zur Verfügung gestellt und bei 49 Sozialpartnern können sich Interessierte anmelden. Eine Bilanz, die sich sehen lassen kann – und Stück für Stück in der Zukunft ausgebaut werden soll.

Weitere Informationen auch unter [www.kulturloge-hanau.de](http://www.kulturloge-hanau.de)